

Ferien mit viel Fußball

KICKEN Kinder dribbelten und schossen eine Woche lang.

Neustadt. Erstmals war heuer die Audi Schanzer Fußballschule des FC Ingolstadt in Neustadt zu Gast. Die Resonanz freute den Jugendleiter des TSV Max Wörle. "Immerhin waren 44 Jungen und Mädchen mit dabei." Eine Woche lang trainierten sie jeweils von 9 bis 15.30 Uhr. Für die Kleinen hieß es aber nicht nur dribbeln, laufen und schwitzen. Denn zum Abschluss besuchte das Maskottchen des FC Ingolstadt "Schanzi" und der aktuelle Spieler des FC Ingolstadt, Andreas Görlitz, die Kinder. Görlitz hat auch schon für 1860 und den FC Bayern München die Fußballschuhe geschnürt. Laut Wörle waren sich alle Beteiligten einig, die Veranstaltung im kommenden Jahr zu wiederholen. Als Termin ist die dritte Woche im August im Blick. (eab)



Auch das ist eine Ballübung. Foto: TSV